



EN X #PREMIO NOBEL

@sebastian_gray Asaltado en el frontis de la Universidad Católica de Chile, en plena Alameda, el Premio Nobel de Física que asistía al Congreso Futuro

@robertoampuero ¿Qué decir ante tanta vergüenza por la inseguridad monumental que reina en Chile? Menos mal que el Premio Nobel no opuso resistencia porque estaríamos lamentando algo infinitamente peor

@cienciamateria El declive social en nuestro país es tal que asaltaron a un premio Nobel en la Alameda

@MaxQuitral El premio Nobel de Física, Sergio Haroche, fue asaltado en el frontis de la Universidad Católica de Chile, en momentos que asistía al Congreso Futuro. Y verás cómo quieren en Chile, al amigo cuando es forastero

@ivanmoreirab Quién va a querer venir a Chile... Premio Nobel de Física que participó en Congreso Futuro fue víctima del robo de su celular en Santiago

@S_Schwartzmann Sergio Haroche,

Premio Nobel de Física 2012, que participa en Congreso Futuro fue asaltado, ayer en la tarde, en Santiago Centro, para robarle su modemo teléfono. El científico francés transitaba, a las 13.15, por Alameda y Portugal

@Inspectorvalle2 Con una nueva, pero amarga sensación de lo que la "física de los asaltos" hace en Chile a los extranjeros, regresará a su país Serge Haroche, premio Nobel de Física. Su celular voló en manos de un ratero más de los que acometen a diario a los transeúntes impunemente en Santiago.

@SalvaM2019 Como profesor chileno se me cae la cara de vergüenza al enterarme de esto. Hasta cuándo habrá tanta garantía para los delincuentes. Paren yaaaaa. Roban celular a premio Nobel de Física Serge Haroche en pleno centro de Santiago

@Dago52247099 Debió ir acompañado del Nobel de la Paz... Roban celular a premio Nobel de Física Serge Haroche en pleno centro de Santiago